
1

平成３０年９月定例会一般質問通告一覧

◎９月１８日（火）予定

通告順１番 須永宣延（議席番号 16番）

１ 農業委員会について

２ ラグビーワールドカップ２０１９について

３ 水道事業について

通告順２番 三浦和一（議席番号 20番）
１ 熊谷市におけるＬＧＢＴの現状と課題について

２ 犬のふん害防止対策「イエローチョーク作戦」について

通告順３番 小島正泰（議席番号５番）

１ 新たな暑さ対策について

２ 蜂の巣の駆除について

３ 公認チームキャンプ地について

４ ＵＤタクシーについて

通告順４番 腰塚菜穂子（議席番号４番）

１ 大規模災害に自治体はどう備えるか

－平成３０年７月豪雨災害の課題から考える－

２ 認知症家族の負担を軽減するために

－介護者の視点から考える認知症施策－

通告順５番 石川広己（議席番号８番）

１ 御開帳に係る聖天山周辺の環境整備について

２ 不登校児童・生徒への支援について

通告順６番 福田勝美（議席番号 24番）
１ 自主防災組織の現状とその課題について

２ 小学校、中学校及び市有施設のブロック塀等の安全性について

通告順７番 守屋 淳（議席番号 11番）
１ マイナンバーカードの有効利用について
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◎９月１９日（水）予定

通告順８番 小鮒賢二（議席番号 9番）
１ 中心市街地活性化の在り方について

⑴ 熊谷市中心市街地活性化基本計画及び熊谷市中心市街地地区都市再生整備計画について

⑵ 熊谷市営本町駐車場の今後の在り方について

⑶ 株式会社まちづくり熊谷及び熊谷まちなかモール委員会について

⑷ 「観光協会」の一般社団法人化について

⑸ 星川シンボルロードの活用状況について

⑹ 熊谷寺の位置付けについて

２ 偉人の顕彰及び文化財のＰＲ強化について

⑴ 偉人顕彰施設等の創設について

⑵ 点在する文化財のＰＲ強化について

⑶ デジタルサイネージ設置について

３ 近隣市町との観光連携について

⑴ 「上武絹の道」の連携状況について

⑵ 考えられる新たな連携について

通告順９番 小林一貫（議席番号 17番）
１ 本市での暑さ対策について

２ 観光行政について

３ くまがや健康マイレージ事業への参加について

４ 市街地開発について

通告順１０番 千葉義浩（議席番号 3番）
１ 新たな観光資源の可能性

⑴ 公園の在り方について

ア 特性を生かした魅力的な都市公園を創出する取組

イ 都市公園法の改正

ウ 新たな取組

⑵ ブルーサーマルのアニメ化について

ア アニメによる地域活性化

イ ブルーサーマルの支援状況

ウ アニメ化へ向けた取組
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通告順１１番 影山琢也（議席番号 1番）
１ 「暮らし続けるまち」新たな時代のまちづくりを考える

⑴ 地域性を生かした企業支援対策について

ア f-Biz型中小企業支援拠点について
イ 地域課題産業化について

⑵ 住宅及び住環境づくりについて

ア 戸建分譲住宅地の現状と今後の方向性

イ 市営住宅の現状と今後の方向性

ウ 住宅マスタープランについて

通告順１２番 森 新一（議席番号 22番）
１ 本市の一斉に老朽化する公共施設とインフラの現状とその維持更新について

２ 本市の人口減少対策

－住みたい熊谷を目指す施策について－

通告順１３番 黒澤三千夫（議席番号 15番）
１ 熱中症対策について

２ 防災について

通告順１４番 大久保照夫（議席番号 29番）
１ 熊谷市の消防・救急体制について

通告順１５番 関口弥生（議席番号 13番）
１ 防災用備蓄品について

－乳児用液体ミルク、備蓄促進も－

⑴ 備蓄場所について

⑵ 備蓄品と数量について

⑶ 備蓄品の管理について

２ キャッシュレス化の推進について

－公金納付、ＱＲコード決済も－



4

◎９月２０日（木）予定

通告順１６番 鈴木理裕（議席番号 2番）
１ 多様な健康課題に対応する行政栄養士について

－施策の効果を最大に得られる体制の確保と課題の整理－

２ 住民ニーズに応える「ＬＩＮＥ」等アプリの積極活用について

通告順１７番 桜井くるみ（議席番号 18番）
１ 「公共施設アセットマネジメント個別計画」の策定を市民とともに

２ 国民健康保険税の改定に当たって

３ 障がい者への支援拡大を

⑴ 重度心身障害者医療費助成制度の充実

⑵ 生活サポート事業の利用について

⑶ 新生児聴覚スクリーニング検査に公的補助を

通告順１８番 大山美智子（議席番号 21番）
１ 安全で安価、安定的でおいしい水を供給する水道事業の継続を

２ 生活保護世帯等の低所得者世帯へのエアコン設置と電気料金等の支援を

３ 教育委員会等会議の傍聴人数を増やせないか

４ オスプレイの横田基地配備等に伴う熊谷市への影響と安全について

通告順１９番 閑野高広（議席番号 10番）
１ 人を増やす・人が増えるを考える

⑴ 熊谷市人口ビジョン・総合戦略で掲げた目標値と現在値を見比べる

⑵ 人を増やす・人を減らすことの行財政上の今日的な意味合いを探る

⑶ 市内人口増加傾向にあるエリアの実態とその要因に迫る

⑷ 熊谷市第２次総合振興計画で目指す多核連携型コンパクト・アンド・ネットワークシティを

把握する

⑸ 人を増やす・人が増えるためのキーポイントを確認する

通告順２０番 野澤久夫（議席番号 14番）
１ 新しい熊谷づくり その２５

⑴ 戦略的都市経営について VOL２
ア 財政について

イ 人口について

ウ 市有施設について

（ア） 熊谷市営本町駐車場について

（イ） 都市公園について

（ウ） 指定管理等について

⑵ ラグビータウン熊谷の更なる醸成について
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通告順２１番 富岡信吾（議席番号 23番）
１ スポーツ環境の整備と充実

２ これからの自然環境保全

３ 太陽光発電施設設置の問題点と規制

４ 空き地所有者及び管理者への対応

通告順２２番 栗原健曻（議席番号 30番）
１ 新堀地区の雨水対策について

２ 籠原中央第一区画整理地内の完了に向けて

⑴ 公園整備

⑵ 視覚に障害のある方からの要望


